

**ANALISIS MINAT BELAJAR SISWA DI MASA PANDEMI COVID-19 DI
SDN 6 ROKO-ROKO KECAMATAN WAWONII TENGGARA
KABUPATEN KONAWE KEPULAUAN**



SKRIPSI

Diajukan sebagai Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Pada Program
Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

OLEH:

CUT FATI

NIM:17010104050

**FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN (FTIK)
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI
KENDARI
2022**

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIK**

Sebagai sivitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kendari, saya yang bertanda tangan dibawah ini

Nama : Cut fati
Nim : 17010104050
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Fakultas : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Institut Agama Islam Negeri Kendari Hak **Bebas Royalti Noneklusif (Nonexklusif Royalty-Free Right)** atas karya ilmiah saya yang berjudul :

**“ANALISIS MINAT BELAJAR SISWA DI MASA PANDEMI COVID-19 DI
SDN 6 ROKO-ROKO KECAMATAN WAWONII TENGGARA KABUPATEN
KONEWE KEPULAUAN”**

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneklusif ini Institut Agama Islam Negeri Kendari berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), merawat dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tahap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya

Dibuat di : kendari

Pada Tanggal : 30 Juni 2022

Yang menyatakan



Cut Fati
Nim. 17010104050

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa segala informasi dalam Skripsi berjudul “Analisis Minat Belajar Siswa Di Masa Pandemi Covid-19 di SDN 6 Roko-roko Kecamatan Wawonii Tenggara Kabupaten Konawe Kepulauan” di bawah bimbingan Rasmi S.Ag, M.SI dan Dr Samrin M.Pd.I telah di peroleh dan disajikan sesuai dengan peraturan akademik dan kode etik IAIN Kendari. Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam penulisan Skripsi ini tidak pernah terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi. Semua sumber rujukan yang digunakan dalam Skripsi ini telah disebut dalam daftar pustaka. Dengan penuh kesadaran saya menyatakan bahwa skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri. Jika kemudian hari terbukti bahwa Skripsi ini merupakan dublikat, tiruan, plagiasi dibuat oleh orang lain sebagai keseluruhan atau sebagian, maka Skripsi dan gelar yang diperoleh karenanya batal demi hukum,



Kendari, 30 juni 2022
Penulis

Cut Fati
Nim. 17010104050



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI
TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN**

Jalan Sultan Qaimuddin No. 17 Kelurahan Baruga, Kendari Sulawesi Tenggara
Telp/Fax. (0401) 3193710 (tel:(0401) 3193710)/ 3193710
email : iaikendari@yahoo.co.id website : http://iaikendari.ac.id

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi dengan Judul "**Analisis Minat Belajar Siswa di Masa Pandemi Covid-19 di SDN 6 Roko roko Kecamatan Wawonli Tenggara Kabupaten Konawe Kepulauan**" yang ditulis oleh **Cut Fati NIM. 17010104050** Mahasiswa Program Studi **Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah** Fakultas **Tarbiyah dan Ilmu Keguruan** IAIN Kendari, telah diuji dan dipresentasikan dalam **Skripsi** yang diselenggarakan pada hari **Rabu** tanggal **07 September 2022** dan dinyatakan telah **dapat diterima** sebagai salah satu **syarat** untuk **memperoleh gelar (S.Pd)**

		Dosen Penguji Skripsi	
Ketua	:	Rasmi S.Ag, M.SI	
Sekretaris	:	Dr. Samrin M.Pd.I	
Anggota1	:	Sufiani M.Pd.I	
Anggota 2	:	Dra.Rahmawati M.Pd.	

Visi Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI):
"Menghasilkan Tenaga Pendidik dibidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah yang Berkualitas, Berkepribadian Islami dan Berwawasan Transdisipliner pada Tahun 2022"

Kendari, 28 September
2022 Dekan

Dr. Masdin M. Pd
NIP. 196712311999031002

ABSTRAK

Cut Fati. Nim. 17010104050 “Analisis Minat Belajar Siswa di Masa Pandemi Covid-19 di SDN 6 Roko-Roko Kecamatan Wawonii Tenggara Kabupaten Konawe Kepulauan”. Di bimbing oleh : Rasmi S.Ag, M.SI dan Dr. Samrin M.Pd.I

Tujuan peneliti ini adalah untuk mengetahui minat belajar siswa pada masa pandemi covid-19 di SDN 6 Roko-Roko Kecamatan Wawonii Tenggara Kabupaten Konawe Kepulauan. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui tahapan-tahapan reduksi data, penyajian data dan mengambil kesimpulan. Uji keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber triangulasi teknik dan triangulasi waktu. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Minat belajar siswa pada masa pandemi covid 19 sangat menurun, semangat minat belajar siswa sangat menurun hal ini dengan diterapkannya sistem pembelajaran daring dengan waktu yang ditentukan, membuat rasa bosan dan jenuh muncul dalam diri siswa. Solusi yang di lakukan guru yaitu dengan memberikan motivasi kepada peserta didik serta menjalani komunikasi yang baik dengan orang tua siswa untuk memecahkan masalah-masalah yang terjadi selama pembelajaran daring berlangsung. Apalagi media pembelajarannya yang terbatas dan kurang menarik, penggunaan media pembelajaran yang tidak menarik membuat siswa tidak menyukai pembelajaran hal menyebabkan minat belajar siswa rendah media pembelajaran yang kurang menarik mempengaruhi minat belajar siswa. Untuk itu setiap guru dituntut untuk membuat media pembelajaran yang menarik. dalam kondisi pembelajaran dari rumah guru harus belajar dan berusaha membuat pembelajaran semenarik mungkin. (2) Faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa di masa pandemi, yaitu materi yang sulit, materi yang sulit menjadi penghambat minat belajar siswa berdasarkan data wawancara siswa mengungkapkan bahwa materi yang sulit membuat siswa malas untuk belajar, jaringan dan kuota internet, Pada masa pandemi covid-19 kegiatan belajar dilaksanakan secara daring maka jaringan dan kuota internet menjadi salah satu kendala mereka dalam melaksanakan proses pembelajaran. Hal ini mengakibatkan proses pembelajaran berlangsung kurang baik. Siswa mengungkapkan terkadang jaringan yang sering mati dan kuota yang tidak ada membuat siswa menjadi tidak bisa mengikuti proses pembelajaran.

Kata Kunci : Analisis, Minat Belajar Siswa, Pandemi Covid-19.

ABSTRACT

Cut Fati. Nim. 17010104050 "Analysis of Student Interest in the Covid-19 Pandemic Period at SDN 6 Roko-Roko, Southeast Wawonii District, Konawe Islands Regency". Supervised by : Rasmi S.Ag, M.SI and Dr. Samrin M.Pd.I

The purpose of this researcher was to determine student interest in learning during the covid-19 pandemic at SDN 6 Roko-Roko, Southeast Wawonii District, Konawe Islands Regency. This type of research is qualitative research. Data was collected by using interview, observation and documentation techniques. Data analysis was carried out through the stages of data reduction, data presentation and drawing conclusions. The validity of the data was tested through source triangulation, technique triangulation and time triangulation. The results showed that: (1) Students' interest in learning during the covid-19 pandemic greatly decreased, the enthusiasm of students' interest in learning greatly decreased this with the implementation of an online learning system with a specified time, making students feel bored and bored. The solution that the teacher does is to motivate students and have good communication with parents to solve problems that occur during online learning. Moreover, the learning media is limited and less attractive, the use of unattractive learning media makes students dislike learning, this causes low student interest in learning. Less attractive learning media affects students' interest in learning. For this reason, every teacher is required to create interesting learning media. In conditions of learning from home the teacher must learn and try to make learning as interesting as possible. (2) Factors that influence student learning interest during the pandemic, namely difficult material, difficult material becomes an obstacle to student learning interest based on student interview data revealing that difficult material makes students lazy to study, network and internet quotas, During the covid pandemic -19 learning activities are carried out online, so the network and internet quota are one of their obstacles in carrying out the learning process. This causes the learning process to take place less well. Students revealed that sometimes the network often shuts down and the quota that does not exist makes students unable to follow the learning process.

Keywords: Analysis, Student Interest, Covid-19 Pandemic

KATA PENGANTAR



الحمد لله رب العالمين و الصلاة و السلام على اشرف الانبياء و المرسلين سيدنا محمد و على اله و

صحابه اجمعين . ا ما بعد

Puji syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat-Nya kepada seluruh manusia yang ada di muka bumi. Sholawat serta salam kami haturkan kepada baginda Rasulullah SAW sebagai tokoh revolusioner yang telah merubah tatanan kehidupan dari kejahiliah menjadi hikmah dan tenteram.

Rasa syukur tiada terkira bagi penulis yang telah menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan dukungan serta bantuan khususnya kepada bapak saya Suhardiman yang sangat mendukung saya dan ibu saya Muria yang sabar dan memberikan dedikasi, motivasi serta doa paling tulus sehingga bisa menyelesaikan penyusunan Skripsi ini dan memberikan dukungan baik moril, materil yang banyak dikorbankan untuk saya.

Dengan segala ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. Faizah Binti Awad, M. Pd. selaku Rektor IAIN Kendari yang telah memberikan dukungan sarana dan fasilitas serta kebijakan yang mendukung penyelesaian studi penulis.
2. Dr. Masdin, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan IAIN Kendari yang telah memberikan dukungan.

3. Raehang S.Ag, M.Pd.I, Selaku ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiah dan Ilmu Keguruan IAIN Kendari, sekaligus penguji pertama skripsi saya yang telah memberikan arahan, masukan kepada penulis untuk menyusun skripsi penelitian ini
4. Rasmi S.Ag, M.SI dan Dr. Samrin, M.Pd.I Selaku pembimbing penulis yang gigih mengarahkan dan memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi.
5. Dosen penguji Sufiani M.Pd.I dan Dra Rahmawati M.Pd. yang tidak pernah bosan dan lelah dalam memberikan petunjuk dan bimbingan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.
6. Tilman, S.Sos., M.M. sebagai Kepala Perpustakaan IAIN Kendari dan seluruh memfasilitasi penulis untuk mengakses sumber pustaka dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Kepala Sekolah SDN 6 Roko-Roko Kecamatan Wawonii Tenggara Kabupaten Konawe Kepulauan beserta guru-guru yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Seluruh dosen dan staf Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Kendari yang ramah dan cekatan dalam melayani setiap keluhan penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
9. Seluruh rekan-rekan mahasiswa program studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah angkatan 2017, saya ucapkan terimakasih yang sebesar besarnya. Sahabat-sahabat saya khususnya Laode Samsil, Manggi Septarifin Marsi, Sasmita Fauzi, terimah kasi atas dukungan moril dan materialnya serta

dukungan dan motivasinya. Semoga kebersamaan kita membawa kenangan indah.

Penulis berharap semoga bantuan dan berbagai upaya yang telah disumbangkan kepada penulis mendapat pahala yang setimpal di sisi Allah SWT dan tetap mendapat lindungannya dalam menjalankan aktifitas sehari-hari. Akhirnya penulis memohon ampun kepada Allah SWT atas segala khilaf baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.



Kendari, Maret 2022

Penulis,

Cut Fati

NIM: 17010104050

DAFTAR ISI

ABSTRAK	ii
PERSETUJUAN PEMBIMBING	
KATA PENGANTAR	iv
DAFTAR ISI	v
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1. Latar Belakang	4
1.2. Fokus Penelitian	4
1.3. Rumusan Masalah	4
1.4. Tujuan Penelitian	4
1.5. Manfaat Penelitian	4
1.6. Definisi Operasional	6
BAB II KAJIAN TEORI TEORI	8
2.1. Pengertian Analisis	8
2.2. Pengertian Minat Belajar	9
2.3. Indikator Minat Belajar	10
2.4. Ciri-Ciri Minat Belajar	12
2.5. Macam-Macam Minat Belajar	13
2.6. Tujuan Minat Belajar	14
2.7. Fungsi Minat Belajar	15
2.8. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Belajar	17
2.9. Pembelajaran Selama Masa Pandemi Covid-19	19
2.10. Kerangka Pikir Penelitian	22
2.11. Penelitian Terdahulu	24
BAB III METODOLOGI PENELITIAN	27
3.1. Jenis Penelitian	27
3.2. Tempat dan Lokasi Penelitian	27
3.3. Subjek Penelitian	28
3.4. Teknik Pengumpulan Data	28
3.5. Teknik Analisis Data	30
3.6. Pengecekan Keabsahan Data	31
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	33
4.1. Hasil Penelian	33
4.1.1. Bagaimana Minat Balajar Siswa Di Masa Pandemi Covid-19 Di SDN 6 Roko-roko	33
4.1.2. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Belajar Siswa Di Masa Pandemi Covid-19	41
4.2. Pembahasan Hasil Penelitian	44
BAB V Kesimpulan, Limitasi, Rekomendasi	49
5.1. Kesimpulan	49

5.2. Limitasi	49
5.3. Rekomendasi	50
DAFTAR PUSTAKA	51
LAMPIRAN	53

